

# Exkursionsbericht

## Vogelwarte Sempach – Tag der offenen Tür

Samstag, 7. September 2024

Die Schweizer Vogelwarte feiert dieses Jahr ihr hundertjähriges Bestehen und hat aus diesem Anlass einen Tag der offenen Tür veranstaltet, den wir mit einer Gruppe vom NVA besucht haben. In der Eingangshalle des Bürogebäudes wurden die Teilnehmenden von Stephanie Michler begrüsst und zur Bibliothek geführt.



Anschliessend konnten wir uns an den schön gestalteten Informationsständen über die unterschiedlichsten Arbeits- und Forschungsthemen der Vogelwarte informieren.

Die entsprechenden Fachexperten aus Forschung, Förderung und Öffentlichkeitsarbeit gaben interessante Einblicke in ihre Arbeitstätigkeit und aktuelle Forschungsergebnisse. Das Spektrum der Themen reichte vom Monitoring und der Förderung verschiedener Vogelarten, über die neusten Techniken bei der Erforschung des Vogelzugs, die Vermeidung von Glaskollisionen an Fensterfronten bis zur Förderung verschiedenster Arten im Wald und Kulturland. Beispiele naturnaher Gartengestaltung wurden im Innenhof präsentiert.

Von dort ging es dann hinüber zum Besucherzentrum.

Der Rundgang durch die Ausstellung war sehr eindrücklich und zeigte mit abwechslungsreichen Präsentationsformen viele spannende Themen der Vogelwelt.





Am schluss durfte natürlich ein Besuch des einladenden Vogelwarte-Shops nicht fehlen.



Thomas Gerber